
COMMUNIQUE DE PRESSE  

SUITE A LA MANIFESTATION EN GARE DE LIMOGES 

 

Une réunion technique sans les représentants du personnel et les Associations d’Usagers ! 

Suite à la manifestation de ce matin, la Préfecture organise une réunion technique avec les élus 

politiques, les acteurs locaux et la SNCF pour échanger autour de l’avenir de la ligne POLT. 

Malheureusement, les Organisations syndicales représentatives du personnel n’ont pas été conviés 

autour de la table des discussions. 

Pourtant, il nous semble que celles-ci sont légitimes pour échanger sur les problématiques ferroviaires, 

elles qui sont engagées depuis plusieurs décennies pour la préservation et le développement du 

Service Public Ferroviaire, notamment avec les associations d’usagers. La CGT porte régulièrement des 

propositions pour exiger un service répondant aux besoins des usagers. 

Le Comité de vigilance ferroviaire du Limousin était lui aussi présent ce matin massivement. Lui qui se 

déploie avec toutes ces composantes depuis plusieurs années et organise des manifestations afin de 

défendre et améliorer les dessertes ferroviaires sur tout le réseau Limousin. 

Cette exclusion des corps intermédiaires au débat ressemble encore une fois à une volonté de 

concentrer les centres de décisions autour des technocraties habituelles. Dommage… 

Pourtant, il était temps de prendre des mesures concrètes pour porter ensemble des exigences 

communes ! A cette occasion, et faisant suite aux échanges que nous avons pu avoir lors d’une 

rencontre avec le Président de la CCI, Mr MASSY, nous portons la volonté d’organiser les Assises du 

Ferroviaire en Limousin. Ce moment de débat et de partage aura vocation à travailler ensemble à des 

solutions pour l’aménagement de notre territoire. 

 

Pour le Comité de Vigilance Ferroviaire du Limousin, Loïc Coudert. 

06 73 56 82 63 

 

 


